

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article689.html>

Los comienzos del museo arqueológico de Córdoba

- ARQUEOLOGÍA

- Artículos Recibidos - Año 2018 -



Date de mise en ligne : Lunes 6 de enero de 2020

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



Museo actual.

<div style="margin-top:0cm;margin-right:0cm;margin-bottom:6.0pt; margin-left:21.3pt;text-align:justify;line-height:normal"> El Museo Arqueológico de Córdoba cuenta con 150 años de historia, relacionada directamente con la provincia y la ciudad. Desde su compleja actividad actual, volvemos al comienzo de su recorrido temporal que se inicia dentro del ambiente cultural y político de la segunda mitad del XIX, y se relaciona con procesos históricos como la desamortización y las primeras expediciones arqueológicas a yacimientos de época ibera.